



Fête d'Halloween au restaurant scolaire

publié le 08/11/2024

Repas Halloween !

L'équipe d'agents avait à cœur de proposer un repas à thème en clin d'œil à la fête d'Halloween.

Les élèves ont pu découvrir, le 7 novembre, une soupe de potimarron ainsi que des desserts maison : gâteau cimetière, tarte à la citrouille et cheesecake à la mandarine

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.